



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

collèges

Question écrite n° 92629

## Texte de la question

M. Philippe Meunier alerte Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le danger que représente la réforme du collège pour l'enseignement de l'allemand. Contrairement à ce qui est faussement annoncé, les classes bilangues et les sections européennes sont vectrices de mixité sociale, elles ont permis d'augmenter le nombre de germanistes en collège, puis au lycée et ainsi sur le marché de l'emploi. Elles permettent des échanges franco-allemands et assurent à nos jeunes un très haut niveau de maîtrise de la langue allemande. Par conséquent, il lui demande pourquoi elle entend remettre en cause les classes bilangues et européennes qui ont fait la preuve de leur efficacité, de leur ambition et qui sont ouvertes à tous partout sur le territoire. Il lui demande pourquoi elle entend ainsi sacrifier l'enseignement de cette langue si importante en Europe.

## Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Meunier](#)

**Circonscription :** Rhône (13<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 92629

**Rubrique :** Enseignement secondaire

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [26 janvier 2016](#), page 684

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)